



# 田面木

第327号学校だより

八戸市立田面木小学校

令和4年11月28日(月)

令和4年度 学校目標

「自分の考えや思いをもち 伝え合う力を高める」

## 講演「命の授業」を終えて

校長 高山 一雄

子どもたちが、未来に夢や希望をもつこと、先人にあこがれを抱くことは、輝かしい栄光をつかんだことだけに注がれることではありません。すぐそばにいる家族だったり、どん底から這い上がって少しずつ未来を拓こうとしている人だったり、夢や希望をもち、前を向いている姿は、いつの時代も子どもたちの心に響きます。スキーの事故で骨折し、首から下が動かなくなっても周囲に支えられながら見事復活を遂げた腰塚さん。そのお話は、まさに「生きた授業」。腰塚さんの言葉、「皆さんは、誰のドリー夢メーカーになっていますか。皆さんのドリー夢メーカーは誰ですか。」という問いかけは、支えられてきた自分が、今度は、「ドリー夢メーカー」になって支えていこうという強い決意と愛が感じられます。「命は自分だけのものではない、人々はつながっているのだ」という、忘れかけていた大切なメッセージだと捉えます。今回は、講演に参加した感想の一部を紹介します。

○私は、ドリー夢メーカー、ドリー夢キラーのお話がすてきだなと思いました。誰かのドリー夢メーカーになれているか、誰かのドリー夢キラーになっていないか、ハラハラして話を聞いていました。腰塚さんは、本当にすごいと思いました。私もこれからつらいことがあると思いますが、この講演のことを思い出して乗り越えられたらいいなと思います。(田面木小6年)

○私が大切にしようと思ったのは、「目、口、耳、手足、心」の5つの使い方です。例えば、「口は人を励ます言葉や感謝を言うために使おう」という5つ誓いが学べてうれしいです。特に頑張ろうと思うことは、「心は人の痛みがわかるために使おう」です。誰かが困っていたら助けてあげたいと思いました。腰塚さんの本も買ってみたいと思いました。(田面木小6年)

○ドリー夢メーカーがいますか?という質問で頭に浮かんだのが「親」です。いつも「宿題をやりなさい。ゲームやめなさい。」とか注意してくるけど、大切に育ててくれていることに感謝しています。でも「ありがとう」をいう機会がないのできちんと心を込めて「ありがとう」を言いたいと思いました。5つの誓いを忘れずに生活したいと思います。1時間20分の長い間、腰塚さんの話を聞いて面白かったり、心に刺さったりしたのは初めてです。すごいと思いました。(田面木小6年)

○先日は、「命の授業」の講演会に参加させていただき、感動と感謝の気持ちで拝聴させていただきました。また、田面木小の子どもたちの行儀の良さ、元気に自分の考えや思いを伝えている姿ステキでした。校長先生をはじめ、先生方の熱意が感じられました。これからもご活躍をお祈りいたします。

(田面木地区 地域の方)

# 12月行事予定



日	曜	行事予定等
1	木	
2	金	4・5・6年スケート教室 1・2年読み聞かせ
5	月	漢字計算テスト週間 スタディチェック週間
6	火	3・4年読み聞かせ クラブ活動
7	水	
8	木	6年英検ESG 5・6年読み聞かせ
9	金	第2回地域学校連携協議会
12	月	
13	火	全校朝会 委員会活動
14	水	
15	木	
16	金	5時間授業 大掃除 SC木村先生来校日
19	月	
20	火	5時間授業
21	水	昼の読み聞かせ
22	木	
23	金	休み前講話 5時間授業 定期配信日(27日:口座引落日)



口座残高の確認をお願いします。

◎12月24日(土)～1月12日(木) 冬季休業日

# 1月の主な行事予定

- 13日(金) 休み明け講話 5時間授業
- 16日(月) 身体測定
- 18日(水) 1・2年スケート教室
- 25日(水) CRT 学力テスト
- 26日(木) CRT 学力テスト
- 27日(金) 口座引落日



## 「自転車乗り」について

- ◎今年度は、「12月1日」から自転車に乗ることは禁止にします。
- ※11月中でも、「降雪がある場合」や、「危険を感じる場合」は、保護者の皆様の判断で自転車には乗せないようにしてください。
- ※4月に許可が出るまでは、乗せないでください。

## 登校時刻・帰宅時刻等について

- ◎学校玄関の開錠は7:20です。7:50までには登校できるようにご配慮をお願いします。
- ◎玄関前での駐停車はご遠慮ください!
- ◎午前学習の日は、帰宅しても15:00までは家庭で学習に取り組ませてください。
- ◎17:00までには、帰宅させてください。